



Anexia übernimmt österreichischen Hoster emerion WebHosting GmbH

Die ANX Holding mit dem führenden IT-Dienstleister Anexia verstärkt das Mass-Hosting im DACH-Markt.

Wien, Klagenfurt, 14.12.2015 – Die ANX Holding mit der globalen Service Provider Marke Anexia arbeitet weiter daran, seine Hosting-Dienste breiter aufzustellen und übernimmt zur Stärkung des Shared-Hosting-Geschäfts mit sofortiger Wirkung die emerion WebHosting GmbH.

emerion gehört zu den Top-10 Service Providern in Österreich mit klassischen Shared-Hosting-Produkten für KMU und Privatpersonen. Sämtliche Mitarbeiter und eine hohe vierstellige Kundenzahl werden von der ANX Holding übernommen. Damit bleibt das Know-how des Hosters aus Wien mit rund 15 Jahren Branchenerfahrung sowie alle Ansprechpartner inklusive Geschäftsführer Bernd Hilmar an Board. Die bekannte Marke emerion wird zukünftig weiter gestärkt.

„Wir freuen uns, mit der ANX Holding einen finanzstarken und technologisch hochmodernen Inhaber mit internationaler Managed-Hosting-Erfahrung gewonnen zu haben. Dadurch profitieren unsere Kunden ab sofort auch von den innovativen Hosting-Produkten der Anexia, wie Hosted-Exchange oder Windows Hosting“, kommentiert emerion Geschäftsführer Bernd Hilmar.

Mit emerion hat sich die ANX Holding, die Unternehmen wie Lufthansa, Vaillant und BMW zu ihren Kunden zählt, einiges vorgenommen. So wird sowohl die gesamte Infrastruktur des Massenhosters auf den neuesten Technologie-Standard gebracht und das Control Panel weiterentwickelt, als auch die Dienste in ihrer Funktionsvielfalt erweitert.

„Mit der ANX Holding verfolgen wir das Ziel, vom Enterprise Business bis zur Privatperson alle Kunden mit einem zugeschnittenen, bestmöglichen Hosting-Portfolio zu bedienen. Diese Diversifizierung bringt uns langfristige Stabilität. Deshalb passt ein Unternehmen wie emerion sehr gut zu unserer Ambition, dass Mass hosting weiter auszubauen“, erläutert ANX Holding Geschäftsführer Alexander Windbichler die Gründe für die Übernahme.

Über ANX Holding

Die ANX Holding ist eine weltweit vernetzte Beteiligungsgesellschaft von Unternehmen aus den Bereichen IT-Services und Software-Entwicklung. Gegründet wurde die Unternehmensgruppe von Alexander Windbichler, der ebenso dem 2006 von ihm gegründeten IT-Dienstleister Anexia als CEO vorsteht. Die Holding dient der strategischen Ausrichtung sowie der Bündelung von Know-how der beteiligten Unternehmen. Zurzeit gehören u.a. die Unternehmen Anexia, Datasix, ISQ Solutions und emerion zum Portfolio.

Weitere Informationen: <http://anx-holding.com>